
En attente d'un nouvel élan

LUXEMBOURG Le baromètre de l'économie du second semestre 2025 reste stable par rapport au premier semestre, «confirmant que l'économie peine à retrouver un véritable élan», a indiqué hier la Chambre de commerce. Un peu plus de la moitié des entreprises (53 %) ont connu une activité stable, et alors que 18 % prévoyaient une baisse de leur activité, finalement 30 % ont enre-

gistré un recul. À l'inverse, 24 % s'attendaient à une hausse et seulement 17 % en ont connu une. Les plus gros perdants sont les acteurs de l'industrie (42 % des sociétés de ce secteur ont constaté une baisse), de l'horeca (39 %) et du commerce (37 %). Le secteur financier a mieux résisté (9 % des entreprises ont enregistré une baisse de l'activité contre 16 % anticipés).